

NATUR-SMART cuenta con el apoyo de la Fundación Biodiversidad del Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico (MITECO) en el marco del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia (PRTR), financiado por la Unión Europea - NextGenerationEU



NOTA DE PRENSA

***Dialoga* para conectar digitalmente a los habitantes de las cinco zonas piloto en Galicia, Castilla y León y La Mancha**

La red Telegram permitirá conectar a las poblaciones de Folgoso de Courel en Lugo, Piñor en Ourense. Pozorrubielos de la Mancha en Cuenca, Torrecaballeros en Segovia y Villamartín de Don Sancho en León bajo la dinamización del proyecto

Desde hoy ya es posible que los habitantes de las cinco zonas piloto del proyecto NaturSmart estén conectados digitalmente a través del chat DIALOGA. Con sólo bajarse la aplicación Telegram y entrar con un enlace de invitación que está ubicado en la página web, todos los habitantes de estas cinco zonas despobladas de España pueden entrar en contacto y compartir sus problemas y sus fortalezas. De la misma manera, sus opiniones y sugerencias pueden ser de mucha utilidad para el proyecto con el fin de afinar en nuestros retos y objetivos. Y en última instancia, puede ser un buen instrumento de divulgación. Queremos que este proyecto sea participativo y a través de estas redes digitales puedan ponerse en marcha otros objetivos como la creación de asociaciones entre las zonas con enfoque de género.

DIALOGA NATURSMART

Dialoga Natursmart ha sido una iniciativa del departamento de Comunicación del proyecto, coordinado por COSE. Se ha elegido la plataforma Telegram porque soporta muchos usuarios simultáneos en un mismo chat y sus herramientas son más versátiles que por ejemplo

Whatsapp. El chat tiene un canal participativo general donde se podrá hablar de manera abierta. Y cuatro hastag cada uno con un tema de interés para el proyecto. Hemos elaborado unas preguntas en cada hastag para que el usuario al entrar se anime a participar.

DIVULGACIÓN

Se espera que en cada reunión o hito del proyecto se explique la existencia de este chat y su uso. Así daremos la oportunidad de participar a cuantas personas de una u otra manera se acerquen al proyecto NATURSMART.

Contamos también con la ayuda de todos los ayuntamientos y pedanías de las cinco zonas piloto a través de sus propios recursos: boletines, páginas web, aplicaciones etc... así como la red de contactos de los propietarios que participan en el proyecto

MODO DE ACCESO

Se puede acceder al canal desde un enlace de invitación. <https://t.me/+1gkACgG70mE3ZDhk> Este enlace estará en la página web del proyecto y en todas las redes sociales. También lo podremos compartir a través de nuestros propios chat y está en los QR de todos los carteles.

ESTA ES LA ESTRUCTURA PROPUESTA DE SUBCANALES PARTICIPATIVOS

FUTURO LABORAL DE LAS MUJERES

¿Estás trabajando por cuenta ajena o propia en el medio rural?

¿Consideras que hay menos oportunidades laborales para las mujeres en tu zona? ¿Por qué?

¿Qué iniciativas podrían ponerse en marcha en el sector agroforestal de tu zona?

¿Qué te gustaría conocer de las otras zonas piloto de este proyecto? Segovia, León, Cuenca, Lugo y Orense.

BIOECONOMÍA RURAL

¿Nos describes cómo es tu zona desde el punto de vista del desarrollo de economía rural?

¿Qué oficios se han perdido y se podrían recuperar?

¿Qué infraestructuras serían necesarias para el desarrollo de la zona? ¿Y qué servicios?

¿Cuáles son las fortalezas de tu zona?

VIDA EN LAS ZONAS PILOTO

¿Cuál es tu realidad en tu pueblo? ¿Cómo es tu día a día?

¿Qué es lo bueno y lo malo de tu zona?

¿Nos compartes Fotos?

Problemas del día a día. ¿Y como les poneis solución? Puedes preguntar a los demás miembros del grupo.

Compartir una buena iniciativa que ayude a las demás zonas

EVENTOS DEL PROYECTO

En este apartado iremos subiendo los eventos del proyecto para conocimiento de los participantes en en el chat

MARKET PLACE

Uno de los objetivos que tiene este proyecto es poner en marcha un mercado por internet. Para poner en contacto compradores y vendedores interesados en productos de la zona. Nos gustaría mucho saber tu opinión.

¿Qué productos te gustaría encontrar?

¿Qué públicos estarían más interesados?

Una vez que lancemos este servicio virtual nos gustaría saber tu opinión para mejorarlo.

FOTOS

Nos gustaría mucho conocer tu pueblo y tu entorno natural. ¿Nos envías fotos explicando dónde es lo que muestras?

NATUR-SMART cuenta con el apoyo de la **Fundación Biodiversidad del Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico (MITECO)** en el marco del **Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia (PRTR), financiado por la Unión Europea – NextGenerationEU**

